

### Du théâtre pour dénoncer les violences au collège de Decize



Les collégiens ont été séduits par le message des comédiens du Trimaran. © JAILLOT JEAN

**La compagnie Le Trimaran, spécialisée dans le spectacle éducatif, a rendu visite, dernièrement, aux 5e du collège Maurice-Genevoix, à Decize. Du théâtre pour dénoncer les violences.**

Les comédiens du Trimaran, compagnie spécialisée dans le spectacle éducatif, ont joué, dernièrement, deux pièces de théâtre devant les élèves de 5e du collège Maurice-Genevoix.

Cette compagnie de théâtre a été fondée en 1993, sous l'impulsion, notamment, de Stéphane Tourno Romain, directeur artistique, auteur et metteur en scène, et Jean-Philippe Delpech, ancien footballeur professionnel, aujourd'hui comédien.

#### **Lutter contre la violence et ses dérives**

Le Trimaran propose des spectacles éducatifs de prévention auprès d'un public de jeunes. Il intervient dans toute la France (clubs sportifs, établissements scolaires, associations). Comme les créateurs sont d'anciens footballeurs, les spectacles s'adressent essentiellement aux sportifs. On y parle de racisme, de drogue, d'addiction, d'homophobie...

Devant les collégiens decizois, trois comédiens de la troupe ont joué Graine de supporters et Graine de sportifs. Des spectacles interactifs qui visent à lutter contre la violence et ses dérives, ce qui requiert la coopération de tous les acteurs de la communauté éducative, qu'ils soient bénévoles ou professionnels.

Les collégiens ont participé avec un plaisir évident, n'hésitant pas à réagir avec les comédiens, qui militent « pour mieux vivre ensemble, se respecter les uns les autres. »